

Antrag zur Kreistagssitzung 17.02.2020

2 weitere Jobcenter im Landkreis Darmstadt-Dieburg

Beschlussvorlage:

1. Der Kreistag des Landkreises Darmstadt-Dieburg beauftragt die Verwaltung des Landkreises Darmstadt-Dieburg im Zuge der Planungen der Zukunftswerkstatt Darmstadt Dieburg-Weiterentwicklung Darmstadt Dieburg(Vorlage 2266-2019) um Prüfung der Planung von zwei weiteren „zentralen Sozialbehörden „ im Landkreis Darmstadt Dieburg
2. Geprüft werden soll, in wie weit das bisherige Sozialamt - das Amt „Soziales - Pflege und Senioren , 64802 Dieburg Albinstraße „ mit ihren Tätigkeiten und Funktionen weitgehendst in dieser Planungen von insgesamt 3 Sozialeinheiten im Landkreis Darmstadt Dieburg integriert werden kann.
3. Geprüft werden soll ob diese 3 Sozialeinheiten- Nebenstellen der bisherigen KFB und des Amtes für „Soziales - Pflege und Senioren „ im West - Mitte und Ostkreis des Landkreises Darmstadt Dieburg geschaffen werden können.
4. Geprüft werden soll, ob hier anteilig die Aufgaben der n Verwaltung - die aktivierende Verwaltung - die der „Unter 25 Jahre SGB II und die der Über 50 Jährigen SGB II der

Verwaltung“ anteilig auf die 3 Standorte aufgeteilt werden können.

5. Geprüft werden soll auch, ob und in welcher Art und Weise diese Umstrukturierungsmaßnahmen im Sozialbereich im Landkreis Darmstadt Dieburg durch das vorhandene Personal und /oder mit welchen Mehrkosten an Personal realisiert werden können.

Begründung:

Diese Umstrukturierung im Sozialbereich im Landkreis Darmstadt-Dieburg mit weiteren zwei zusätzlichen „Sozialeinheiten“ sollen als Erstanlaufstellen mit Lotsenführung dienen und eine eingehendere, themenübergreifendere und räumlich entlastende Beratung und Hilfestellung für die ärmsten Bürger des Landkreises Darmstadt-Dieburg, gewährleisten.

Zudem würde durch die Schaffung dieser zwei weiteren Sozialeinheiten die im Jahr 2003 getroffene Entscheidung des Landkreises Darmstadt-Dieburg, z.B. das jetzigen Jobcenter KFB in den nördlichen, von mittellosen, alten und schwerbehinderten Bürgern schlecht zu erreichenden, Teil der Stadt Darmstadt zu platzieren, revidiert. Die Sozialbehörde sollten in einer Gebietskörperschaft Hessens auch in ihrem jeweiligen Zuständigkeitsgebiet angesiedelt werden. So ist es in Hessen einmalig, dass mit dem Jobcenter in Darmstadt Kranichstein dies nicht in vollem Umfang der Fall ist.

Die Planungen sollten diskutiert und im Zuge der Zukunftswerkstatt umgesetzt werden. Hierbei sollen alle kostensparenden Umsetzung bei der Schaffung der weiteren Sozialeinheiten im Landkreis Darmstadt Dieburg realisiert werden.

Der Landkreis Darmstadt-Dieburg würde mit einer solchen Maßnahme beispielhaft das soziale Verständnis hervorheben und durch diese Maßnahme Bürgernähe zeigen, die seines Gleichen sucht.

DIE LINKE. bittet Sie um Zustimmung zu diesem Antrag.

DIE LINKE DA/DI